

# ズームアップ



## 金 空手表敬訪問 メダルを目指して

7月25日、B&G海洋センター武道場において標茶の空手少年団『北海道糸東会清澄館』の選手が表敬訪問を行いました。

今回、表敬訪問を行った町内在住の5人は『第65回空手道糸東会全国選手権大会』に出場し、その内4名は『第25回全日本少年少女空手道選手権大会』にも出場します。

選手からは「優勝目指して頑張りたい」、「金メダルを取ってお父さん、お母さんに懸けてあげたい」と意気込みを発表していました。

## 一 NPO法人厚岸ネット杯争奪学童野球大会兼第28回道東8支部交流少年軟式野球大会 一つの積み重ね！準優勝！

7月26日、27日の2日間、宮園公園野球場及び真龍中学校グラウンドにおいて、NPO法人厚岸ネット杯争奪学童野球大会兼第28回道東8支部交流少年軟式野球大会が開催されました。

大会には十勝、釧路地区のチームなど計12チームが参加し、厚岸町からは『厚岸レッドブリッジ』が出場しました。

厚岸レッドブリッジは熱戦を繰り広げ、優勝まであと一步の準優勝という結果でした。



## 樂 本の森フェスティバル しいイベントがいっぱい

7月27日、厚岸情報館において『本の森フェスティバル』が開催されました。

この日は雨のため、予定していた古本市は延期となりましたが、室内ではフリーマーケットの出店や紙芝居の上演、その他、図書館バスの公開や自然の素材を活かした工作会などが行われました。

参加者は「紙芝居の演出が子どもたちに好評で楽しんでいました」と話していました。

## 厚 厚岸翔洋高等学校実践販売実習 岸の魅力を取り入れて

7月19日、フクハラ厚岸店、厚岸味覚ターミナルコンシリエにおいて、厚岸翔洋高等学校の生徒による実践販売実習が行われました。

この実践販売ではマイスターハイスクール(次世代地域産業人材育成刷新事業)の一環で生徒が開発した『厚岸産灯台つぶとしいたけのジュレ仕立て』を販売しました。

生徒の皆さん「厚岸町はカキが有名ですがツブやシイタケもあるので多くの人に知ってもらいたい」と話しました。

